

Visitó Santiago de Cuba el Jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil para conocer situación sísmica



Santiago de Cuba, 1 feb (RHC) El Jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, general de división Ramón Pardo Guerra, intercambió en la sede del Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas (Cenais), con especialistas de esa institución científica radicada en esta ciudad, acerca de la situación sísmica anómala aún latente en la zona sur oriental de Cuba.

Durante el encuentro, el doctor en ciencias Bladimir Moreno Toirán, director del Cenais, explicó que no obstante haber disminuido la actividad tanto en número de eventos como en el tiempo, no ha desaparecido el peligro sobre la ocurrencia de un sismo de gran intensidad, con serias afectaciones para Santiago de Cuba, informa el diario Granma.

“Lo más probable es que la actividad continúe decreciendo —señaló el especialista—, pero a pesar de no producirse sismos perceptibles desde las 5 y 59 de la mañana del martes último, el hecho de seguir

registrándose en nuestras estaciones sismológicas un alto número de movimientos no perceptibles, indica que el área se mantiene activada.

“Para un valoración favorable precisa —apuntó—, se requieren más días, de ahí que nadie puede confiarse. La ubicación geográfica de Santiago de Cuba y la memoria histórica sobre el tema, nos imponen estar informados permanentemente, prepararnos cada día más para la mitigación de desastres, frente al riesgo sísmico real existente”.

Ante el interés del general de división Pardo Guerra sobre el estado de la red de estaciones sismológicas, el doctor en ciencias Enrique Arango Arias, vicedirector técnico del Cenais, informó que tras la instalación el pasado año de una en Chivirico, y la conectada el viernes último en Pilón, suman 13 las estaciones transmitiendo en tiempo real en el país.

En igual sentido, añadió que se trabaja en el montaje de una más en Moa, y otra entre ese municipio y Baracoa, así como de una tercera en Loma de Yarey. Perspectivamente, hacia el centro y occidente dispondrán también de nuevas estaciones en Ciego de Ávila, Caibarién, Camarioca, Matanzas, La Habana e Isla de la Juventud.

Acompañado siempre por el primer secretario del Partido Comunista en la provincia, Lázaro Expósito Canto, el Jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil recorrió posteriormente el Puesto de Dirección del Consejo de Defensa Provincial, dislocado para la ocurrencia de sismos de gran intensidad en el Campito de Dolores.

Medios de comunicación comprobados in situ en un enlace con el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil en La Habana, locales de trabajo para las diferentes comisiones y para la prensa, incluyendo el control remoto de radio y televisión, y los servicios médicos presentes durante las 24 horas del día, ocupan casas de campaña al aire libre.

Respecto a un punto alledaño para la protección masiva de la población, el teniente coronel Gustavo Álvarez Matos, jefe del Órgano de la Defensa Civil en la Región Militar, expuso que otros 14 se localizan en la ciudad con espacios para las familias, servicios médicos, aseguramientos gastronómicos y baños ecológicos.

Al término del recorrido, el general de división Pardo Guerra calificó el Puesto de Dirección de muy bueno, seguro y funcional, reconoció el trabajo de la prensa en la divulgación de las medidas de Defensa Civil y valoró altamente la respuesta de la población ante esta situación anómala, que al cierre de esta edición cuantifica 38 sismos perceptibles.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82824-visito-santiago-de-cuba-el-jefe-del-estado-mayor-nacional-de-la-defensa-civil-para-conocer-situacion-sismica>



Radio Habana Cuba